



Le 28 septembre 2024

De 20h00 à 22h00

Tiphaine Lévy et Amandine Gautier originaires des communes de Villevêque et de Beaufort-en-Anjou ont choisi de devenir “ Les Dorcas ligériennes ”, il y a un an, afin de relever le grand défi du Rallye Aïcha des Gazelles lors de la 34^{ème} édition du 11 au 26 avril 2025. Un rallye-raid féminin hors-piste, créé en 1990, qui rassemble les femmes du monde entier dans le Sahara marocain.

Pour mener à bien leur projet et vivre pleinement leur aventure, elles sont à la recherche de sponsors prêts à s’engager dans ce projet et organisent des actions visant à récolter des fonds, vente de bières, de saucissons, de madeleines...

Le samedi 28 septembre à 20h, Les Dorcas ligériennes invitent tous les habitants à une soirée Paëlla.

Le rendez-vous est donné dans la salle des Plantagenêts.

Réservations jusqu’au 13 septembre à lesdorcasligeriennes@gmail.com ou au 06 45 74 01 07.

Tarifs : 25 € adultes / 10 € enfants.

Rallye Aïcha des Gazelles

L’objectif pour Tiphaine et Amandine sera de rallier le maximum de checkpoints en parcourant le moins de kilomètres possibles à l’aide d’une boussole et d’une carte uniquement. Le tandem a choisi de courir en catégorie 4×4 et a fait l’acquisition de son véhicule, surnommé Simone, au mois de mai dernier. Simone, puisque ce duo défend par le biais de cette participation des valeurs humanitaires, solidaires et féministes.